

Praktikum in Costa Rica



Einen Monat verbrachte ich auf der Tropenstation la Gamba, im Süden Costa Ricas, am Rande des Nationalparks Piedras Blancas. Das Hauptaugenmerk der Station liegt im Natur- und Artenschutz im Regenwald.

Jeder Arbeitstag begann für mich um 6:00 Uhr und beinhaltete unterschiedliche Tätigkeiten auf den Fincas. Zur täglichen Routine gehörte das Füttern der „los chancos“ - der Schweine.

Die Nachmittage standen zur freien Verfügung. Ich nutzte sie, indem ich in Wanderungen die Umgebung erkundete und einen Spanischkurs besuchte.

In der Zeit auf Costa Rica habe ich unvergessliche Eindrücke gesammelt, die mir immer in Erinnerung bleiben werden.

Zyane Müller



Erasmus+ Gruppe und Angestellte la Gamba



Zyane mit anderen Teilnehmer/innen

